

« *Danse en Papier* » dans l'émission « *Coup 2 Pouce* » sur les centres fermés

Par aureliemarchand

22 mars 2013



Centre fermé (Coup 2 Pouce)

En janvier 2012, l'émission Coup de Pouce sur TéléBruxelles se penchait sur les centres fermés en Belgique. On y voit des extraits du spectacle *Danse en Papier* par la compagnie *Transe-en-Danse*, sur la thématique des migrations clandestines. Retour en images sur une question toujours bien d'actualité...

Coup 2 Pouce: « En travaillant sur les impressions des participants à propos des centres fermés, nous avons brodé une émission subjective sur les conditions qui s'y vivent. Plusieurs témoignages entrelacés de moments plus créatifs permettent de rentrer dans l'expérience en centre fermé... »

> Regarder cette émission

<http://www.coup2pouce.be/centresfermes>